

Arias exhorta a los rebeldes a reunirse con sandinistas

El presidente Oscar Arias exhortó a los líderes de la Resistencia Nicaragüense a aceptar la propuesta de su colega Daniel Ortega para sostener conversaciones directas la próxima semana y ofreció enviar un miembro de su gobierno para que sirva como testigo del encuentro.

"La idea es que la presencia de un testigo evite que después de la reunión haya dos versiones diferentes de lo acontecido", dijo Arias.

Además, ofreció todas las facilidades para que los rebeldes vengan al país y puedan concurrir a la cita, en Sapoá, una localidad nicaragüense fronteriza.

Arias dijo que el plan de paz de Esquipulas II propició el diálogo directo entre los líderes de la insurgencia y el gobierno de Nicaragua al más alto nivel y "la ocasión parece que ha llegado".

Ortega dijo en Managua que las conversaciones deben realizarse entre el 10 y el 12 de marzo en Sapoá, sin la mediación del cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo.

"Todo lo que se ha logrado hasta ahora en materia de diálogo, se le debe a él", dijo Arias en conferencia de prensa, anoche, en una referencia al prelado.

Arias dijo que llamó por teléfono al Cardenal para expresarle su gratitud por el papel que desempeñó como mediador "con gran talento y espíritu patriótico", por lo que el mundo y en especial el pueblo



Presidente Oscar Arias

nicaragüense le deben estar muy agradecidos.

Al reiterar que los rebeldes deben aceptar la oferta, Arias dijo que ofreció un testigo para la ocasión. Mencionó como eventuales testigos al embajador de Costa Rica en Managua, Farid Ayales, o al vicescanciller Carlos Rivera Bianchini.

Dijo que expresó a Ortega su conformidad para que los dirigentes de la Resistencia Nicaragüense que asistan a la reunión se hospeden en territorio de Costa Rica. La mayoría reside en Miami.